Pilgertag in Minden

Pfad der Menschenrechte jetzt mit "Pfad der Kinderrechte"

Minden (mt/cko). Auch in diesem Jahr gibt es einen ökumenischen Pilgertag in Minden, der im Zusammenhang mit dem Mindener Pfad der Menschenrechte steht.

Der Pfad der Menschenrechte ist nun erweitert durch den "Pfad der Kinderrechte" – von jungen Künstlern und Künstlerinnen gestaltet. Der diesjährige ökumenische Pilgerweg am Samstag, 8. Juni, führt zu den Stelen des neuen Pfads der Kinderrechte sowie zu den Kunststelen auf dem Menschenrechtspfad. An diesen ausgewählten Stationen bieten der Caritasverband Minden, der Evangelische

Kirchenkreis Minden und das Dekanat Herford-Minden spirituelle Impulse und Gedanken, die auf dem Pilgerweg zum Gespräch anregen können.

Gestartet wird um 10 Uhr an der Stele 14 auf dem Paulinevon-Mallinckrodt-Platz, Königstraße. 13. Dort endet der Pilgertag gegen 15 Uhr mit einer gemeinsamen Kaffeetafel. Unterwegs verpflegt sich jeder aus dem eigenen Rucksack.

Anmeldung sind bis Dienstag 25. Mai, beim Caritasverband Minden unter der Telefonnummer (05 71) 82 89 99 oder per Mail an anke,kues-albers@caritas-minden.de möglich.